



東寺方複合施設の整備に向けた 地域協議会NEWS

2号

令和7年7月31日発行

令和7年7月12日(土)に「東寺方複合施設の整備に向けた地域協議会」の第2回を開催しました。

議題

東寺方地域に求められるサービス・機能は？



地域協議会では、事前に各委員が所属するグループや団体などから聞き取った、東寺方地域に求められるサービス・機能についての意見を1名ずつ発表しました。主な意見を下に掲載します。

多世代で交流できる場がほしい



地域にとって身近な施設になってほしい

Wi-Fiを設置してほしい

常に見てくれる大人がいてほしい

暗い・古い部分の改善をしてほしい

年齢別の居場所が必要

親同士交流できる場がほしい

夜まで使える学習スペースがほしい

静かなスペース・騒げるスペースを分けたほうが良い

悩みなどを相談できる人がいてほしい

掲示板をもっと活用してほしい

放課後に遊べる場所がほしい

お風呂や健康麻雀は続けてほしい

不便が解消される手立てを考えるとよいのではないか。

東寺方地域複合施設の整備に向けた中間報告会を行います！

令和7年8月9日(土) 10時から12時 総合体育館第1会議室にて



←参加申し込みはこちら

地域協議会でこれまでに検討した内容を地域の皆さんに報告し、参加者の皆様から東寺方複合施設に必要な機能・サービスについてご意見をいただきたいと思っています。ぜひご参加ください！

定員に余裕あり☑
涼みにきてね

その他、地域協議会の中で出た委員からの意見(水色)と市からの提案(緑)について、内容を分類して掲載します。

コミュニティについて

良い取組が残る仕組み
を作ってほしい

既存の設備を残してほしい

福祉的避難所機能は維持を

入りやすく使いやすい施設に



食による交流機能が必要

楽器が使えるように防音
機能を向上させてほしい

地域の人や資源を活用しながら
遊びや学びの場を作りたい

市の担当者から、住民主体で多世代交流型の事業を行っていく中では、より柔軟な運営が可能になる運営手法を採用してもよいのではないか、という提案がありました。

子どもの居場所について



常に見ている大人がいて、
やりとりや付き合いが
ある日常が大事

異学年が交流し、集い、
遊べ、学べる場がほしい



親子でもくつろげるカフェスペースがほしい

子ども食堂がほしい

大人から学ぶスペースや機会がほしい

子どもの学習支援を行って欲しい

東寺方に児童館を残してほしい

子どもが大きくなると児童館ではつまらなくなる

これまでの児童館にできるだけ近い形で
残していくことが必要

愛宕に整備するアウトドア特化館では
家でできない経験ができれば良い

市の担当者から、“現状と近い形がどの部分までできるか、という点を模索したい”という話があり、委員からも“新しいアイデアを出していけばよい”という意見がありました。

図書館について



本を充実してほしい

17時までの開館時間を延長してほしい

本の寄贈などを募っても良いのでは

図書館機能は続けてほしい

イベントのPRに力を入れてほしい

子どもたちが読書できる環境が必要